
Markus Feulner vor Rückkehr?
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 11. Januar 2017, 20:29

Ja, es macht Sinn - um den Lizenzentzug abzuwenden verkauft man Behrens und Petrak und
holt sich Feulner für Null.

Langfristig ist das Quark hoch drei, kurzfristig verschafft es dem "Ertrinkenden" ein paar Meter
Luft.
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